



## 災害時における移動トイレカー及び移動事務室車の供給協力に関する協定書の締結式



6月27日(木)、市とタフバリア有限会社で「災害時における移動トイレカー及び移動事務室車の供給協力に関する協定」を締結しました。

地震等災害が発生、または発生するおそれがある場合に、移動式トイレカー及び移動事務室車を保有するタフバリア有限会社との連携により避難所へ優先的に供給されるよう、協定を締結しました。

## 100歳おめでとうございます

この度、7月1日(月)に100歳を迎えられた服部梅子<sup>はっとり うめこ</sup>さんを祝して市長が訪問し、お祝い状とお祝金の贈呈を行いました。

これからも、毎日をお元気で過ごされますよう心からお祈りします。



## 第19回全日本少年少女空手道選手権大会出場おめでとう

美和小学校3年生の佐藤あずみ<sup>さとう</sup>さんが、8月3日(土)に開催される標記大会出場の報告をするために、7月2日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「去年に引き続き全国大会出場おめでとうございます。体に気をつけて大会でよい結果が残せることを願っています」と激励の言葉がありました。佐藤さんからは「空手は相手の動きを読まなければいけないから頭を使うけれど、面白くて1番好きです。全国大会でも入賞できるように頑張ってきます」と力強い言葉がありました。

## 第36回全日本少年軟式野球東海大会準優勝おめでとう

甚目寺中学校野球部は、6月16日(日)に静岡県島田市で開催された標記大会に出場し、準優勝をおさめました。同部選手、顧問・指導者及び保護者の皆さんが、7月3日(水)に結果報告として市長を表敬訪問されました。

市長からは「おめでとうございます。日頃の練習の成果だと思います。家族や周りの方への感謝の心を忘れないようにしてください」と健闘を称える言葉がありました。

選手の皆さんから、今夏の大会について一言ずつ抱負が語られました。



## 美和小学校児童会から花が届きました

7月4日(木)、市役所本庁舎にマリーゴールド、ニチニチソウ、ペゴニアのプランターを届けてくれました。玄関に置かれた4個のプランターは来庁した方を明るく迎えてくれます。

これは「特色ある学校づくり」推進事業の中で、来庁者に喜んでいただけるよう、子どもたちが苗を植え、水やりをするなど丁寧に育てたプランターです。